

NEWSLETTER FÜR INSIDER 2018 Nr.13

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Neue Weihnachtskarte

Die diesjährige Weihnachtskarte wurde von Huda Toba und Alina Hübner (Klasse 9.2A) unter Anleitung von Frau Weitz entworfen. Die schöne Karte mit dem **Eisbärenmotiv** kann bei der Schülerfirma und im Sekretariat für 1€ erworben werden. Eine sehr gelungene Arbeit, mit der die schulischen Weihnachtsgrüße versendet werden.



Tag der offenen Tür

Am „Tag der offenen Tür“ wurde **das breit gefächerte Angebot** unserer Schule wieder eindrucksvoll präsentiert: Sport und Sprachen, naturwissenschaftliche und musische Angebote, angenehme Atmosphäre verbunden mit hoher fachlicher Kompetenz und großem pädagogischem Engagement. Ein großer Dank gilt allen Beteiligten!

„Zuwachs“ im Tonstudio

Der Tontechnik-AG unter Leitung von Herrn Dahlhaus wurde ein **professionelles 32-Kanal-Mischpult** aus einer Studioauflösung **gestiftet**. Daran können die Schülerinnen und Schüler den Signalfluss besonders anschaulich erlernen. Die Tontechnik-Schulungen finden im Rahmen der Ergänzungsstunden statt. Später werden die Kenntnisse praktisch angewendet, z.B. bei Abschlussfeiern und Schulfesten.

Kulturabend der Gesamtschulen

Bereits zum dritten Mal findet in diesem Jahr **der gemeinsame Kulturabend der Wuppertaler Gesamtschulen** statt. Das Bühnenprogramm mit tollen Beiträgen aus den Bereichen Musik, Tanz und Theater richtet sich an Viertklässler und deren Eltern sowie an alle anderen Interessierten. Der Termin liegt bereits in dieser Woche: Mittwoch, 05. Dezember 2018, ab 18 Uhr in der Aula der Gesamtschule Uellendahl-Katernberg. Der Eintritt ist frei.



Empfehlungen der Schulbibliothek

Die Schulbibliothek empfiehlt die **Hörbücher** zu den Kinofilmen „Das schönste Mädchen der Welt“ und „Der Nussknacker und die vier Reiche“. **Lesenswerte Bücher:** „Eine Handvoll Glück“ von Massimo Vacchetta, die Geschichte eines kleinen Igels, „Ein Geschenk von Bob“, ein Wintermärchen von James Bowen, und „Zimtküsse am Christmas Eve“ von Lyla Payne, eine Winter-Lovestory.



Adventsdekoration

Die Adventsdekoration im Foyer hat in diesem Jahr die Klasse 6.2A unter Anleitung ihres Kunstlehrers, Herrn Calaminus, übernommen. Danke für die **vorweihnachtliche Gestaltung** des Eingangsbereichs!



Neue Lehrerin

Als neue Vertretungslehrkraft konnten wir **Frau Gegic (Deutsch/Spanisch)** für unsere Schule gewinnen: Ab sofort ist sie schwerpunktmäßig eingesetzt im Sprachförderunterricht der internationalen Klassen und im Spanischunterricht der gymnasialen Oberstufe. Wir freuen uns über die Unterstützung und wünschen ihr einen guten Einstieg.

„Toleranz ist immer farbenfroh“

Frau Weitz, Kunstlehrerin an unserer Schule, hat in ihrer Galerie an der Gruitener Straße die neue **Ausstellung „Toleranz ist immer farbenfroh“ eröffnet**, die auch von Schülerinnen und Schülern der „Pina“ mitgestaltet wurde: Die Eröffnungsrede hielt Herr Josef Neumann, unser Landtagsabgeordneter, vor den kunstinteressierten Besucherinnen und Besuchern. Er hob die Vielfalt und den Zusammenhalt der Menschen im Stadtteil hervor. Sehr gelobt wurden die musikalischen Beiträge der Schülerinnen (EF) Marija, Karina und Pauline unter Anleitung von Frau Schäfer.



Erweitertes Web-Team

Für die Ausgestaltung und Pflege der neuen **schulischen Website** hat sich ein neues Team gefunden. Beteiligt sind mit unterschiedlichen Zuständigkeiten: Herr Amend, Herr B. Braun, Frau Hanika, Herr Heßeler, Herr Hübner, Herr Kruppa, Herr Merbecks, Frau Schmidt und Frau Wüsthoff. Professionelle Unterstützung erfolgt durch Frau Kurbjun von der Firma IT Bergischesland.

Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine Email an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städt. Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal